

Pepe Grillo



Día redondo para el Ejército

Jornada de buenas noticias para el Ejército mexicano. Por la mañana el general secretario Sandoval González develó en el Palacio Legislativo una leyenda en letras de oro sobre el bicentenario del H. Colegio Militar.

Dicen las crónicas que fue el primer titular de la Secretaría de la Defensa en emitir un discurso en la máxima tribuna de la nación. El general Luis C. Sandoval dijo algo que todos deben tener presente: el Ejército es el pilar fundamental de la democracia en México.

Horas más tarde, para redondear el día, se dio a conocer la captura en Culiacán de un delincuente a quien apodan el Nini, identificado como jefe de seguridad de los Chapitos.

Se dice que fue él quien, el día de la fallida captura de Ovidio Guzmán, llevó a sicarios hasta una unidad donde vivían familiares de soldados y amagó con dispararles si el *Ratón* no era liberado.

Ovidio fue liberado en lo que se conoce como el *Culiacanazo*, la tarde más difícil para el Ejército en lo que va del sexenio. Pero el *Nini* ya fue capturado y comenzará a pagar todas sus fechorías.

Abril en Acapulco

Con el objetivo de acelerar los trabajos de reconstrucción de los daños ocasionados por el huracán *Otis* en Acapulco y reanimar la vida social en el puerto cuya actividad económica central es el turismo, se han agendado para el mes de abril del 2024 dos eventos del más alto impacto, el Tianguis Turístico y la Convención Nacional Bancaria.

No será sencillo, pero nadie dijo que lo sería. Los hoteleros se han comprometido en la realización de estos magnos eventos que además congregan prensa de todo el país.

En cada evento asisten más de 2 mil personas, por lo que tendrán que estar listas por lo menos otras tantas habitaciones, lo que supone un trabajo intensivo para los próximos meses.

Empresarios del sector turístico y banqueros están dispuestos a cooperar con el gobierno federal, el del estado y el municipio porque de la recuperación de Acapulco depende en buena medida la estabilidad social del estado y eso ya son palabras mayores.

Chamacos azules

"Nos chamaquearon". Esta frase resume el descontento al interior del PAN cuando, una vez que bajó la polvareda, se dieron cuenta de que el PRI se sirvió con la cuchara grande en la repartición de lugares para el Congreso.

Se dice que el tricolor se cobró así el apoyo a dos figuras panistas para la Presidencia y para la Jefatura de Gobierno, Xóchitl Gálvez y Santiago Taboada, respectivamente.

El hecho es que el tricolor tiene más lugares para el Senado y empata con el PAN en curules de San Lázaro a pesar de que Acción Nacional es el partido con más intenciones de voto en la coalición opositora.

Lo que comentan en corto es que el PRI sabía que sus posibilidades de triunfo en la presidencial y en la jefatura de Gobierno eran remotas y sus posibilidades de ganar en el Senado son reales, sobre todo en estados como Coahuila o Campeche.

El presupuesto del Edomex

En el presupuesto se concretan las ofertas de campaña y se plantean las prioridades reales de un gobierno. Quedan atrás las palabras y se abre paso a los pesos y centavos.

Por eso vale la pena echarle un vistazo al presupuesto del Edomex, el primero en la administración de la maestra Delfina Gómez.

Por primera vez no se tiene contemplada la contratación de deuda, se prevé un ajuste a la baja en los salarios de los servidores públicos de alto nivel y un gasto histórico en programas sociales de 14 mil 982 millones de pesos, 30 por ciento más que en el ejercicio anterior.

Destaca en este rubro la implementación del nuevo programa de apoyo denominado Mujeres con Bienestar y un programa ambicioso se estímulos a los empresarios que se establezcan en territorio mexiquense o que incrementen su plantilla.

La idea es que la austeridad en el gato público se transforme en mejores condiciones de vida para la población mayoritaria • pepegrillo@cronica.com.mx

